
令和６年度 第１回明石公園指定管理者審査委員会 

 

１ 開催日時  令和６年５月３０日（木）１８時５３分から２０時０５分まで 

２ 場  所  碧南市役所４階 庁議室 

３ 出席者及び欠席者 

 （１）出席委員  委 員 長  伴野義雄 

委   員  市古憲一  天野 栄  天野達也  中根潮美  

新川泰三  鈴木泰博  山本政裕  深津広明 

（２）欠席委員  ０人 

 （３）事務局     開発水道部長     川村哲弘  都市整備課長   石川幸治 

          都市整備課課長補佐  渡辺康治  都市整備課係長  中川良之 

 （４）指定管理者 碧南コンセッション 

（構成：木村建設㈱、㈱スポーツマネージメント、丸八重整備㈱） 

４ 傍聴人 ０人 

５ 議事の要旨 

  令和５年度審査委員会報告について 

指定管理者の碧南コンセッションから会議資料１から６について説明があり、 

その後、審議した。 

 

   ＜主な意見・質疑＞ 

   【Ａ委員】 資料５のアンケート結果について、市外からの来園者が明石公園

を何で知ったか、ＳＮＳなのか口コミなのか、これを結びつけることが重要

であり、よりマクロなＰＲをしないといけない。来る側見る側の視点でＳＮ

Ｓの発信の仕方で新たな客の開拓に繋がると思う。 

     もう一点 くじらのくーちゃんが停止したのは何故か。 

   【指定管理者】 不具合による停止である。翌日、点検した結果センサーが反

応しなかったことが原因であった。 

    今後、このようなことが無いようにしていきたい。 

   【Ｂ委員】 週末は、大勢の来園者で賑わっているのを確認するが、今までに 

    急に体調が悪くなり、ＡＥＤを使用したことはあるか。 

   【指定管理者】 指定管理になって使用したことはない。 

   【Ｃ委員】 前回の会議で中学生ボランティアを活用してはどうか提案したが 

    その後進捗はあるか。 

   【指定管理者】 校外学習の部分で学校から提案頂いているが、スタッフの人

数に限りがあり、現状受入れが出来ない。 

   【碧南市】 前回の会議でＣ委員よりご提案頂いた、小学生などによる花壇 

    の管理について何か出来ないか提案があり、現在、指定管理者と公園の花壇 



の管理を幼稚園・保育園、小学生、老人ホームを利用している方や市民参加 

で管理が出来ないか検討している。 

 また、この市民参加型の活動を通して、愛知県の緑化推進基金助成金に係 

る補助が受けられないか現在、調査中である。 

   【Ⅾ委員】 最近、木が倒れるニュースがよく流れている。明石公園内も倒木

が無いよう管理してもらいたい。 

   【指定管理者】雨天の日など来園者がいない時に木の剪定をするなどして、安

全、安心な施設運営をしていく。 

   【Ｅ委員】 今年、明石公園にポット（花壇）の寄贈を検討している。子ども

を呼んで式典を行いたい。協力をお願いする。 

   【指定管理者】 承知した。 

   【Ｆ委員】 資料の中で植栽部分にスズメバチを駆除している写真があるが、

被害はあったのか。 

   【指定管理者】 被害はない。植栽部分に巣は無く別の場所にあり駆除した。 

   【Ｈ委員】 利用回数を見ると、夏場や冬場また平日は来園者が低迷している

が、今回、パターゴルフ場の改修を行う事で、例えば高齢者のパターゴルフ

の大会の開催などを検討してはどうか。 

     また、平日の利用促進策として市外からの遠足の受け入れなど平日を盛り

上げてはどうか。 

   【指定管理者】平日の利用促進について再度、検討してみる。 

   【Ｉ委員】昨今は５月から夏日もある。また１０月でも暑い。そんな中水遊び

が出来る施設があれば、夏場の来園者数も伸びるのではないか。 

   【Ｊ委員】 夏場に来園者数が少ないのは、外出することを警戒することも要

因であると思う。今後、いろんな知恵を出して検討する必要があるが、例え

ば年１回の１００万人回だけでなく、毎回１００人目、２００人目とかで何

かやってみてはどうか、またユーチューバーを呼ぶ等して夏場の来園者を増

やすことも検討して行く必要がある。 

   【指定管理者】 パターゴルフ場の改修の他、夏場の利用が増えるよう検討し

て行く。 

（審議終了） 

６ その他  

今後の予定スケジュール 

【事務局】当審査委員会は、５月に前年度の事業の検証及び評価について、 

２月に次年度の管理運営計画について、２回開催をする。 

次回は、２月下旬に開催を予定している。改めて、日程調整等させて頂く。 

 

（会議終了） 


